

**PERUMIN 37: BHP invertirá US\$11 millones en exploración y proyectos sociales en Perú en los próximos 18 meses**



*La minera reafirma el rol estratégico del Perú en su portafolio global con 15 proyectos de cobre en seis regiones y un plan social que impulsa educación, agua y desarrollo rural.*

**Arequipa, 24 de setiembre de 2025.** La minera global BHP anunció que invertirá US\$ 10 millones en actividades de exploración y US\$1 millón en proyectos sociales en el Perú durante los próximos 18 meses, reafirmando el papel estratégico que tiene el país dentro de su plan global de crecimiento.

Actualmente, el Perú es la jurisdicción con mayor número de proyectos de exploración de la compañía a nivel mundial, lo que refleja el interés de BHP en aprovechar su alto potencial geológico y, en particular, las oportunidades en cobre, mineral considerado clave para la transición energética.

En el marco de PERUMIN 37, ejecutivos de la empresa destacaron que BHP mantiene un portafolio de 15 proyectos activos en seis regiones del país, todos orientados al cobre. Desde 2012, la minera viene desarrollando exploraciones en el Perú, consolidando una presencia de largo plazo.

“Queremos seguir siendo parte del desarrollo minero del Perú. La exploración es la base de cualquier proyecto minero y resulta esencial para el futuro de la industria. Por ello, continuamos apostando por el país, priorizando el cobre y con la convicción de generar valor económico y social”, sostuvo René Muga, vicepresidente de Asuntos Corporativos para Latinoamérica de BHP.

### **Apuesta social con impacto en comunidades**

La compañía ha integrado su estrategia de inversión social al plan global de Valor Social desde 2022, destinando en promedio US\$1 millón anual a programas comunitarios.

Estas iniciativas incluyen una alianza con Enseña Perú, que impulsa la calidad educativa en comunidades rurales, y otra con Coordinadora Rural, enfocada en proyectos de acceso al agua y mejora agropecuaria en zonas alejadas.

Asimismo, BHP promueve la innovación en exploración a través de su programa global Xplor, una aceleradora para proyectos en fase inicial. En 2025, por primera vez, un proyecto peruano fue seleccionado entre los ganadores, y ya se abrió la convocatoria para la edición 2026.

Con esta combinación de exploración e inversión social, BHP busca fortalecer su relación con comunidades y asegurar un crecimiento sostenible en el Perú.